

## RINGKASAN

**Septiani Nastasia, NPM 150016211009 “ Studi Tingkat Kesejahteraan Nelayan Payang Di Kelurahan Air Tawar Barat Kecamatan Padang Utara Kota Padang ”** di Bimbing Oleh **Bapak Ir. Yuspardianto, Ms.i dan Ibuk Ir. Ermi Husni, M,Si**

Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui kesejahteraan nelayan payang yang hubungannya berpengaruh terhadap ekonomi yang meliputi, tingkat pendidikan nelayan, pengalaman, umur terhadap kesejahteraan nelayan payang di Kelurahan Air Tawar Barat Kecamatan Padang Utara. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif atau dengan teknik survei langsung mewawancarai Responden yang berjumlah sebanyak 35 orang nelayan payang yang ada di Kelurahan Air Tawar Barat. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dan untuk analisis kesejahteraan nelayan dilakukan berdasarkan UMR Kota Padang dengan jumlah UMR Rp 1.900.000.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari hasil penelitian maka dapat disimpulkan dari beberapa indikator antara lain indikator, pendidikan, umur, pengalaman, musim dan tingkat kesejahteraan masyarakat setempat. Bahwa setelah dilakukan penelitian dapat disimpulkan dari pendidikan bahwa masyarakat nelayan di Kelurahan Air Tawar Barat memiliki tingkat pendidikan yang berbeda-beda tetapi tingkat pendidikan yang tertinggi hanya sampai pada tingkat SMP saja dikarenakan orang terdahulu berfikir bahwa dulu sekolah tidak begitu penting, berdasarkan umur masyarakat setempat yang paling banyak terdapat pada usia 32-49 tahun saja, pengalaman nelayan sebenarnya pengalaman sangat penting untuk melaut ini karena semakin lama melaut maka hasil tangkapan juga sangat memuaskan, di Kelurahan Air Tawar Barat ini pengalaman melaut yang paling lama mencapai 41-50 tahun, tapi bagi

masyarakat setempat hanya banyak pada tahun 31-40 tahun maka dari itu kita bisa menyimpulkan apakah masyarakat setempat banyak yang sejahtera atau pun yang tidak sejahtera, tetapi setelah dilakukan penelitian maka dapat disimpulkan bahwa lebih banyak yang sejahtera dari pada yang tidak sejahtera. Tingkat kesejahteraan neleyan payang sudah bisa dikatakan sejahtera dikarenakan pendapatannya yang sudah mencapai diatas Rp 1,900,000 dengan persentase 77,15 dengan UMR Rp 1,900,000 dikota Padang pada saat ini.